

Cycle du Taureau : phase de premier quartier



Mardi 14 mai :

La Lune arrive au carré de Vénus pouvant nous mettre sous tension. Restons à l'écoute de nos valeurs. Les grands défis de ce cycle commencent à se manifester !

Mercredi 15 mai : Grande journée de défi !!!

A 1:46 du matin, la Lune et Venus connaissent leur carré exact entre les maisons 7 et 3. Au réveil prenons le temps de nous centrer afin de rester juste dans nos échanges. Veillons à notre parole. D'autant qu'à **9:58 notre dame d'argent en maison 2 arrive au carré d'Uranus en maison 11.** De quoi impacter le collectif au sujet des ressources (argent, nourriture...) ou faire référence à nos projections.

La Lune en Lion évoque la générosité et également une volonté prédominante. Ce cycle qui a débuté en Taureau était soutenu par Uranus.

Il convient d'incarner ou de prendre conscience du changement à incarner et d'oser exprimer notre originalité, notre différence. Notre égo se heurte-t-il avec nos valeurs spirituelles et notre Etre « libre » ?? Notre intention vient-elle initialement de notre égo ?

A 13:45 la Lune en maison 12 connaît son carré exact avec le Soleil au MC ! Regarde le 25° degré des signes du Taureau et du Lion pour définir tes domaines de vie concernés par ce grand défi du cycle. Qui mène la danse, le coeur ou le l'égo? L'inconscient (répétitions de notre vécu émotionnel) ou la conscience ?

A 18°41 la Lune en maison 10 connaît son carré exact avec Jupiter en maison 8. Une révision du cadre s'impose. D'autant que Jupiter se situe au quinconce de l'ascendant Balance.

A 18°55 Mercure fait son entrée en Taureau par la maison 7 au niveau du descendant mettant le focus sur les aspects matériels et les questions de pérennité de notre relation ou collaboration. Nous avons désormais 5 planètes en Taureau !!!

A 23:32 La Lune fait son entrée en Vierge par la maison 8, ce qui devrait donner lieu à une certaine ré-organisation.

Jeudi 16 mai :

La Lune débute ses trigones aux planètes en Taureau, ramenant de l'harmonie par effet de compréhension et de tri.

Vendredi 17 mai :

L'opposition à Saturne qui avait débuté dans la nuit, devient exacte à 11:44 sur l'axe 2_8. Il convient de lâcher certaines croyances (comme la notion de contrôle sur les autres ou les choses) et d'accueillir l'éclairage sur notre intégrité et alignement. Avec Saturne il est toujours question du sens de notre responsabilité. Accueillons et intégrons.

A suivre...